

EKSPOS

Polsek Cisarua Amankan Kecamatan Cisarua dengan melaksanakan Patroli Strong Point

Sumedang - SUMEDANG.EKSPOS.CO.ID

May 3, 2024 - 11:22



Sumedang-, Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Hukum Polsek Cisarua, Polres Sumedang, Polda Jawa Barat, Bripka Cepi dan Briptu Aditya M melakukan patroli Strong Point secara bersama-sama. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah proaktif dalam mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di titik-titik strategis di kecamatan tersebut. Kamis (02/05/2024)

Langkah ini sesuai Petunjuk dan Arahan dari Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., dan Wakapolres Sumedang Kopol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., Dengan penuh kewaspadaan, Bripka Cepi dan Briptu Aditya M menyisir setiap area Strong Point yang telah ditetapkan sebagai lokasi rawan potensi tindak kriminal. Mereka memastikan keberadaan petugas keamanan di setiap titik penting dan memonitor situasi keamanan secara langsung.

"Patroli Strong Point adalah salah satu upaya kami untuk memastikan wilayah Kecamatan Cisarua tetap aman dan kondusif.ungkap Bripka Cepi. Selama patroli, petugas memberikan perhatian khusus terhadap titik-titik yang dianggap rawan, seperti perlintasan jalan raya, pusat perbelanjaan, dan fasilitas umum lainnya. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah mencegah terjadinya tindak kriminalitas serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Kami selalu berupaya hadir di titik-titik yang dianggap rawan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah kami. Kerjasama antara Aparat Kepolisian sangat penting dalam upaya pencegahan dan penanganan tindak kriminal," tambah Briptu Aditya M

Masyarakat Kecamatan Cisarua memberikan apresiasi atas kegiatan patroli Strong Point yang dilakukan oleh petugas Polsek Cisarua. Mereka merasa lebih tenang dan terjamin dengan kehadiran polisi yang aktif melakukan patroli di wilayah mereka.

Dengan adanya kegiatan patroli Strong Point ini, diharapkan wilayah Kecamatan Cisarua dapat terus terjaga dari potensi gangguan keamanan dan ketertiban. Komitmen Polsek Cisarua dalam menjaga keamanan wilayahnya semakin terbukti melalui langkah-langkah proaktif seperti patroli Strong Point ini.